

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Colon Tour débarque à Orthez le mardi 1er mars 2022 !



PARLONS DU CANCER COLO-RECTAL, PARLONS PRÉVENTION.

De 9h à 17h, au Super U d'Orthez, le mardi 1er mars 2022 !

Le Centre Hospitalier d'Orthez s'associe avec la Ligue contre le Cancer pour vous proposer un évènement autour du cancer colo-rectal : le Colon Tour ! Venez visiter un côlon géant et découvrir le monde des polypes !

2ème cancer le plus meurtrier en France, son dépistage permet pourtant un diagnostic rapide et un traitement des polypes avant qu'elles évoluent : dans 9 cas sur 10, le cancer peut être traité s'il est diagnostiqué à temps !

90% des cancers colorectaux apparaissent après 50 ans. Tous les hommes et les femmes âgés de 50 à 74 ans sont invités, tous les 2 ans, par une lettre de l'Assurance Maladie, à réaliser un autotest immunologique à domicile. Simple, indolore et facile à réaliser chez soi, il est pris en charge à 100% par l'Assurance Maladie.

Chaque jour en France, 50 personnes meurent de ce cancer. C'est pourquoi, le Centre Hospitalier d'Orthez tient à organiser une journée de prévention sur cette thématique : parlons du cancer du côlon, parlons de son dépistage, parlons de ses facteurs de risques, parlons de ses facteurs protecteurs, parlons-en et dépistons-nous à temps !

INTERVENANTS DE LA JOURNÉE

La Ligue contre le Cancer : toute la journée

L'Assurance Maladie : le matin

Diététicienne : de 10h30 à 12h

Oncologues : de 14h à 15h

Infirmières : toute la journée



Contact :

Ligue contre le cancer :
Alice VERNHES - Chargée de
Prévention et Développement
05 59 25 68 20

Centre hospitalier d'Orthez :
Delphine SASSUS - Animatrice en
Santé Publique
05.59.69.71.15